
 
INFORMACIÓN LOCAL                    
Grupo Municipal Popular - Vinaròs 

C/ Arcipreste Bono, 46- bajos. 12500  VINARÒS  
Web: http://www.ppvinaros.es  Correo electrónico: pp@ppvinaros.es 

 
No se conoce ni el borrador de los presupuestos 

El PP Vinaròs pide rebajar el sueldo por la 
dedicación del primer teniente de alcalde 
 

Vinaròs 3-02-2010 

El portavoz del Partido Popular le ha pedido al concejal de hacienda que en los próximos 
presupuestos municipales se recorten los suelos de las dedicaciones exclusivas de los 
concejales del equipo de gobierno.  Juan Bautista Juan ha asegurado que los sueldos tan 
elevados como el del concejal de urbanismo están totalmente injustificados , “son unas 
retribuciones que no están justificadas pues el sr. Balada sigue cobrando una dedicación 
exclusiva cuando la actividad en su departamento es prácticamente nula". añadiendo que 
“el argumento fundamental era el exceso de trabajo en el área de urbanismo, cuestión que 
hoy por hoy prácticamente no existe, sin tener en cuenta que en la legislatura pasada con 
una actividad urbanística frenética el Sr. Romeu fue capaz de llevarla sin tener dedicación 
exclusiva, y solo hay dos opciones o el Sr. Romeu era un crac y el Sr. Balada un 
incompetente o el Sr. Romeu era un catacrac y el Sr. Balada es un listillo. “  

Juan ha completado sus argumentos con una prueba que avala su petición diciendo que “ 
el descenso en la actividad en los servicios técnicos en temas urbanísticos es tan evidente 
que el alcalde dictó un decreto anulando la contratación de una plaza de arquitecto que 
estaba en trámite después que se marchara uno de los dos que había y nos parece bien si 
es  que no hacía falta.”  

Juan ha recordado que, "a estas alturas del año, los presupuestos municipales todavía no 
se han aprobado y  se están comprometiendo pagos sin estar consignados 
presupuestariamente". En ese sentido, Juan ha recordado que, "precisamente, ese 
mecanismo fue el que se negó a utilizar el ayuntamiento para que se celebrase la Gala de 
las Reinas del Carnaval el pasado mes de agosto y ahora no se tienen reparos en hacerlo, 
lo que demuestra que, desde el equipo de gobierno, nos engañan y nos manipulan".   

El portavoz municipal le exigió al sr. Beltran “como concejal de Hacienda, debería de 
darnos alguna explicación a menos de que desde que se ha convertido en diputado 
provincial esté desatendiendo su función de concejal del área y por tanto. nos preguntamos 
¿para que cobra su media dedicación si no se traduce en resultados al respecto?, o quizás 
sea que no conoce la fórmula para cuadrar estos presupuestos y le parezca 
excesivamente rudimentario hacerlos a martillazos”.  

Juan Bautista Juan también apuntó que quizás los problemas o el escollo del Sr. Beltran lo 
tenga en la negociación con el representante del BLOC. “pel be del poble” ya que después 
de haberlo toreado varios años no quiera ya tragar con más sapos, cansado ya este de 
tantas promesas se haya vuelto tan exigente que no permita más engaños y sea ahora un 
agrio negociador que no quiera verse arrastrado en las turbulencias del pésimo balance 
que puedan ofrecer este equipo de desgobierno en el último tramo de legislatura.”  

En su apartado de reflexiones, Juan expuso que “sean cuales sean los motivos por los que 
todavía hoy no tenemos constancia alguna de los presupuestos municipales, la realidad es 
que el tiempo avanza y el Ayuntamiento va asumiendo compromisos de gastos como por 
ejemplo los que han afectado a la celebración del 4º centenario de la llegada de la reliquia 
de S. Sebastián o los que ya se anuncian para hacer frente a la celebración de nuestro ya 
más que reconocido Carnaval de Vinaròs y en cambio ahora parece que no es necesario 
tener ninguna partida aprobada presupuestariamente  como se nos intento hacer ver en el 
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fiasco de la gala de las Reinas de Carnaval en el verano pasado, ahora nos preguntamos 
¿Por qué nos quisieron tomar el pelo con excusas que vemos no eran ciertas. ¿Es el 
presupuesto municipal un instrumento tan indispensable como nos ha querido vender 
tantas veces el equipo de gobierno? O ¿es que ya no tiene ni ideas ni ilusión de proyecto 
para nuestra ciudad el PSOE y el partido dependiente del PSOE?. 


